

Le chef d'État cubain Raúl Castro rend hommage au président défunt du Venezuela Hugo Chávez



Caracas, 5 mars (RHC)- Le président de Cuba, Raúl Castro, a visité aujourd'hui la Caserne de la Montagne où reposent les restes du leader bolivarien Hugo Chávez à l'occasion du premier anniversaire de son décès. Raúl Castro a déposé une rose blanche sur la tombe du leader bolivarien et il a observé en silence la cérémonie de la Garde d'Honneur permanente du mémorial.

Le Chef d'État cubain était arrivé quelques heures auparavant à Caracas en provenance de La Havane pour participer aux activités d'hommage à la mémoire d'Hugo Chávez auxquelles assistent également les présidents de la Bolivie, Evo Morales, du Suriname, Desi Bouterse et le vice-président de l'Argentine, Amado Boudou.



Radio Habana Cuba